



16.05.2018

G.A.S. UND LEASEPLAN VERGRÖSSERN IHR NETZWERK

Vor der Partnerschaft zwischen LeasePlan und Global Automotive Service stand ein Pilotprojekt, an dem einige der G.A.S.-Partnerwerkstätten teilnahmen. Hierbei übernahm G.A.S. die Steuerung der Fahrzeuge in die Werkstätten und stellte zudem die sichere Versorgung der Reparaturbetriebe mit Ersatzteilen über Hersteller im G.A.S.-Netzwerk sicher.

WELCHE SERVICELEISTUNGEN BIETEN DAS WERKSTATT-NETZ?

Als einziges Netz in Europa ist G.A.S. gemeinsam mit seinen Werkstatt-Partnern in der Lage, einen spezialisierten Service für Elektrofahrzeug zu liefern. Darüber hinaus übernehmen die Betriebe Inspektion, Wartung sowie Reparaturarbeiten und leistet im Rahmen der Dienstleistung Instandhaltung auch einen Hol- und Bringdienst, übernehmen die Wagenwäsche sowie die UVV-Prüfung. Zudem stellt das dichte Werkstattnetz der G.A.S. Partnerbetriebe für den Kunden kurze Vorlaufzeiten bei auszuführenden Arbeiten sicher.

STRATEGISCHE PARTNERSCHAFT

„Im Rahmen der konsequenten Weiterentwicklung und Qualifizierung unseres Netzwerkes ist LeasePlan ein wichtiger Partner“, unterstreicht Andreas Brodhage, geschäftsführender Gesellschafter der G.A.S., die Bedeutung der Kooperation und ergänzt: „Das Kooperationsinteresse seitens des weltweit führenden Full-Service Leasingunternehmens bestätigt unsere Strategie. Wir freuen uns einerseits über das Vertrauen in die Leistungsfähigkeit des freien Marktes in Deutschland; ebenso freut es mich, dass unsere angeschlossenen Partnerwerkstätten mit uns gemeinsam sich immer weiter entwickeln um solche großen Kunden bedienen zu können“.

Dieter Jacobs, Geschäftsleitung Fuhrparkmanagement bei der LeasePlan Deutschland GmbH: „Wir freuen uns, die Kooperation mit G.A.S nach einem erfolgreichen Pilotprojekt und positivem Feedback von unseren Kunden auszubauen. Wir reagieren damit auf die große Nachfrage unserer Kunden nach der LeasePlan Dienstleistung Instandhaltung. Mit dem Werkstattnetz von G.A.S. stellen wir künftig den LeasePlan Fahrzeugnutzern einen neuen starken Werkstattpartner an die Seite.“